

Les lieux fréquentés par le public comme les entrées de supermarchés ont également été traités

/DOC C.M

Ce n'était pas le grand nettoyage de printemps hier mais plutôt la grande désinfection de la cité du sel pour faire la peau au coronavirus. La municipalité a décidé d'employer les grands moyens en mobilisant ses services techniques hier à l'aube pour passer la ville et notamment les espaces publics à un mélange de chlore.

A l'image de ce qui a été fait en Chine, en Corée du Sud ou encore en Italie, de nombreuses communes françaises ont décidé, ces derniers jours, de procéder à la désinfection de leur ville à l'aide de javel ou de chlore. « *Les agents sont intervenus pour désinfecter les abords des lieux de la ville les plus fréquentés en cette période de confinement. Pharmacies, cli-*

nique, laboratoires d'analyses, centres commerciaux, supérettes et épiceries, boulangeries, poissonnerie, banques, bâtiments assurant des missions de service public, gare routière, parvis de l'église, cœur de ville, carrefour Valli, caserne des pompiers ont été traités », précise le directeur de cabinet du maire, Pierre Alessandrini.

Selon des études, le virus pourrait survivre entre trois et dix heures sur l'asphalte, des chiffres qui n'ont cependant pas été confirmés.

Pour l'heure, ces opérations de désinfection restent donc des initiatives individuelles et ne font l'objet d'aucune obligation gouvernementale.

NADIA AMAR



Opération de désinfection des rues et lieux publics de la cité du sel hier matin à l'aube

/PHOTO D.L